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CONGRESISTA MODESTO JULCA GESTIONA APOYO PARA MEJORAR VÍAS 

DE COMUNICACIÓN EN ANCASH 
 

A fin de resolver el grave problema que ocasiona el deterioro de las vías de comunicación 
en la región Ancash a causa de las intensas lluvias, el primer vicepresidente del Congreso, 
Modesto Julca Jara, se reunió con los alcaldes de la provincia de Antonio Raymondi, en el 

Congreso de la República. 
  
Esta reunión se realizó como parte de las actividades del Plan Integral de Desarrollo 
denominado “La Hora de Conchucos”, que ha permitido al legislador ancashino conversar 
directamente con las autoridades municipales de esa jurisdicción. 
  
El Alcalde Provincial de Antonio Raymondi, Félix Lora Zorrilla, informó que a consecuencia 
de las lluvias las carreteras han colapsado, aislado a diez caseríos y centros poblados, por lo 
que —por acuerdo de Consejo— han solicitado a Provías del Ministerio de Transportes y 
Comunicaciones la declaratoria de emergencia vial. 

  
Indicó que su provincia no fue atendida por el gobierno regional anterior, pero están 
seguros que con el apoyo del congresista Modesto Julca se logrará pronto el mejoramiento 
de sus carreteras, pues son el eje de desarrollo de su región. 
  
Asimismo, agradeció al primer vicepresidente por el compromiso que ha asumido con la 
población de Raymondi para resolver otros temas pendientes como la refacción de la 
infraestructura del hospital de Llamellin, en la capital de su provincia. 
  
Informó que ese nosocomio colapsó y que el municipio provincial ha remitido un informe 

técnico de sus ingenieros hacia la Dirección Regional de Salud para que se notifique a la 
constructora y se investigue por qué ha ocurrido eso en una obra que tiene pocos años. 
  
De igual modo saludo la incorporación del congresista Julca Jara a la comisión de gestión de 
la carretera interoceánica, desde Casma (por sus aguas profundas) hasta Brasil. “Nosotros 
estamos ubicados en la vía más estrecha, que comunica el Océano Pacífico con el Brasil y 
por ende con el Océano Atlántico. Esta es una obra de gran envergadura y magnitud, que 
va traer desarrollo a nuestra región, en especial al Callejón de Conchucos”, puntualizó. 
  
Por su parte, los alcaldes distritales de Mirgas, Isael Medrano Blas; de San Juan de Rontoy, 

Víctor Solís Anaya; y de Aczo, Simeón Mallqui Vela, respaldaron lo manifestado por el 
Alcalde Provincial, Félix Lora, e informaron las deficiencias en los servicios de salud y 
educación, así como la falta de apoyo al agro por parte de las autoridades regionales. 



 

 

  
Al término de la reunión, el congresista Modesto Julca destacó el interés que vienen 
demostrando dichas autoridades y felicitó a cada uno de ellos por el trabajo que realizan, 
incluso en condiciones adversas, reiterándoles su compromiso de apoyarlos en gestiones 
concretas para la atención de sus expedientes y proyectos ante el Ejecutivo y organismos 
competentes. 

  

Reunión en Provías 

En horas de la tarde, el congresista Modesto Julca y los alcaldes de la provincia de Antonio 
Raymondi se reunieron con el director ejecutivo de Provías nacional, Raúl Torres Trujillo, 

quien les informó que en octubre se empezará a trabajar la carretera de Casma a Tingo 
María. 
  
Asimismo, coordinó una reunión con el director ejecutivo de Provías descentralizado, Alexei 
Oblitas Chacón, para resolver los temas específicos de cada localidad, el jueves 26 de marzo, 
a las 8:30 a.m. 
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